



Cuaderno

energía y medio ambiente

junio 2005

→ Señalización
de sendas
en el Parque
Regional de Picos
de Europa ←



Junta de
Castilla y León



Presentación

Una de las actividades fundamentales de la Fundación Gas Natural es la orientada a promover la sensibilización en temas medioambientales. Nuestro objetivo es acercar los temas globales a los entornos inmediatos, desde unos planteamientos rigurosos y de nivel, de forma que sea posible avanzar en la aportación de conocimientos, alternativas y soluciones.

La posibilidad de colaborar una vez mas con la Junta de Castilla y León, en este caso ayudando a valorizar un espacio natural tan relevante como el Parque Regional de los Picos de Europa, nos llena de satisfacción.

En este proyecto hemos aprendido a señalar caminos que andan hacia el infinito y nos explican su relación íntima con la naturaleza, aportando a la posibilidad de los ciudadanos de valorar el entorno natural, aprender a cuidarlo y disfrutarlo.

Esperamos que la progresiva sensibilización de la sociedad, estimulada con actuaciones como la que presentamos, de “Señalización de sendas en el Parque Regional de Picos de Europa”, permita preservar el medio ambiente para las futuras generaciones

Pedro-A. Fábregas
Director General
Fundación Gas Natural



parque regional
Picos de Europa
en Castilla y León

Fundación Gas Natural
www.fundaciongasnatural.org

1.ª edición, 2005

I.S.B.N. 84-609-6750-6
Depósito legal B-36.844-2005-SYL

Impreso en España